



Le salaire des policiers la N-VA au rang des incompetents

Création : jeudi 4 août 2016 13:29

Nous prenons connaissance de l'article de presse dans le journal "de Tijd". Il y est indiqué que les policiers ont augmenté leur salaire de 30% par le biais de primes.

Cette analyse est très surprenante de la part de "l'expert police" de la N-VA qu'est Koenraad Degroote. Il démontre "in fine" une méconnaissance certaine du sujet.

Premièrement, il ne fait pas la différence entre traitement, indemnités, inconvénients, primes qui sont fixées dans l'Arrêté Royal de 2001. Au contraire des dires de Mr Degroote, aucune augmentation n'a été accordée aux policiers depuis lors.

Deuxièmement, il rassemble le tout dans le but de donner une mauvaise image du salaire des policiers.

La masse budgétaire a bien augmenté en 2015, mais cette augmentation trouve son origine dans le surplus des prestations imposées par le gouvernement dans le cadre des missions liées au terrorisme, plan canal, migrants...

Ces décisions obligent les policiers à prester 60 heures, voir plus, par semaine alors que la norme est de 38 heures. Tout travaille méritant salaire, les policiers doivent être rémunérés en conséquence.

La perception que les policiers accentuent leur salaire grâce aux primes est totalement fausse et insultante.